

Cubano Hernández por crecer en club Municipal del fútbol de Guatemala

Image not found or type unknown

Eduardo Roberto Hernández

Ciudad de Guatemala, 25 sep (PL) El joven talento cubano Eduardo Roberto Hernández busca crecer y ganarse un puesto de titular en el Municipal, junto a otro club capitalino Comunicaciones, los más laureados del fútbol de Guatemala.

Después de integrar el plantel de la Isla caribeña a la Liga de Naciones, el volante y también defensa central recibió la buena nueva de su contratación para reforzar a los Rojos del técnico argentino Sebastián Bini, incluso arribó esta semana al país.

El natural de Santiago de Cuba entrenó ya con sus compañeros y vio la víspera un triunfo arrollador 3-0 sobre Deportivo Mixco en la novena jornada del Torneo Apertura 2023, con lo cual los escarlatas llegaron a 13 puntos y escalaron al segundo lugar de la tabla.

Hernández, de 20 años, se unió en Municipal a su compatriota Yasnier Matos, de Holguín, quien como delantero salió a la cancha en cinco de siete partidos, anidó un balón y registra 11 por ciento de participaciones de gol.

El club, mediante un comunicado, detalló que su fichaje militó desde 2021 en el equipo de su provincia, formó parte de la selección sub-20 y mayor de Cuba, así como acumula alrededor de 600 minutos desde las categorías inferiores, Nations League, Copa Oro y amistosos.

Anotó frente a San Cristóbal y Nieves en un torneo de menores de 20 años, añadieron los Rojos en el texto, que aclaró que llega como juvenil.

Un tercer miembro de la absoluta cubana Yunior Yuri Pérez, de Guantánamo, juega en esta nación centroamericana como mediocentro ofensivo para el Deportivo Achuapa y pisó la cancha en cinco de siete choques.

Además, en esta tierra interviene un cuarto elemento de la mayor de las Antillas, el defensor central Mario Peñalver, de Matanzas, quien con apenas 19 años comenzó a inicios de 2023 en Deportivo Mixco, pero pasó en junio a Deportivo Fraijanes, en la Primera División.

El igualmente joven cubano Karel Espino, mediocentro de Comunicaciones, sufrió en mayo pasado una grave lesión en la rodilla derecha y, de acuerdo con reportes, podría estar de vuelta a comienzos de 2024.

El Torneo Apertura chapín lo comanda Malacateco con 17 puntos, seguido por Municipal, Antigua, Guastatoya y Achuapa (13), mientras Cobán Imperial archica 11 rayas.

El podio de clubes con más títulos en Guatemala lo integran Comunicaciones FC (31), CSD Municipal (31) y Aurora FC (ocho), todos de esta ciudad. Detrás está Xelajú MC (último campeón), gracias a sus seis lunas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/334992-cubano-hernandez-por-crecer-en-club-municipal-del-futbol-de-guatemala>



Radio Habana Cuba